

Informationsveranstaltung über Auslandspraktika im Rahmen von Erasmus+ begeistert Berufsschülerinnen und Berufsschüler

Während oder nach der Ausbildung: Europa wartet auf Euch!



Im März fand eine Informationsveranstaltung für Berufsschülerinnen und Berufsschüler der Beruflichen Schulen Gelnhausen statt, die bei den Auszubildenden großes Interesse weckte. Thema war die Möglichkeit, im Rahmen des Erasmus+ Programms während der Ausbildung bzw. noch ein Jahr danach, ein Auslandspraktikum zu absolvieren. Referentin der Veranstaltung war Frau Sachse, Mobilitätsberaterin vom Bildungswerk der Hessischen Wirtschaft e. V.

Die Beruflichen Schulen Gelnhausen legen großen Wert darauf, ihren Schülerinnen und Schülern nicht nur theoretisches Wissen zu vermitteln, sondern auch praktische Erfahrungen zu ermöglichen, die sie auf ihrem beruflichen Weg unterstützen. Aus diesem Grund wurden die Schülerinnen und Schüler eingeladen, sich über die Möglichkeit zu informieren, im Rahmen von Erasmus+ internationale Praktika zu absolvieren und so auch praktische Erfahrung im Ausland zu sammeln – eine Erfahrung, die in unserer immer enger vernetzten Welt immer wichtiger wird.

Frau Sachse führte die Schülerinnen und Schüler durch die vielfältigen Möglichkeiten, die das Erasmus+ Programm bietet. Sie betonte die Bedeutung interkultureller Erfahrungen für die persönliche und berufliche Entwicklung der jungen Menschen. Durch ein Auslandspraktikum könnten sie nicht nur ihre fachlichen Fähigkeiten vertiefen, sondern auch ihre Sprachkenntnisse verbessern, interkulturelle Kompetenzen erwerben, wertvolle Kontakte knüpfen und insbesondere ihre Qualifikation und somit ihre Chancen für ihre berufliche Zukunft verbessern.

Die Teilnehmenden zeigten großes Interesse an den verschiedenen Programmen und Destinationen, die im Rahmen von Erasmus+ verfügbar sind. Von Spanien über

Irland bis hin zu Finnland und Malta – die Auswahl an Ländern, in denen die Auszubildenden ein Praktikum absolvieren können, ist vielfältig. Dabei werden sie nicht nur in ihren fachlichen Fertigkeiten unterstützt, sondern erhalten auch finanzielle Unterstützung für Unterkunft, Verpflegung und Reisekosten.

Während der Veranstaltung hatten die Auszubildenden die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich beraten zu lassen. Viele waren begeistert von den Perspektiven, die sich durch ein Auslandspraktikum eröffnen. Ein Schüler äußerte: "Ich könnte mir auf jeden Fall vorstellen, ins Ausland zu gehen und meine Fähigkeiten in einem internationalen Umfeld zu testen. Dank dieser Veranstaltung weiß ich jetzt, dass mein Wunsch in greifbare Nähe gerückt ist."